

# AG

# Schülerzeitung der Schule unter der Iburg

Hallo, liebe Redakteure der Schülerzeitungs-AG,

die Zeit ist ja noch sooo lang bis zur nächsten Redaktionssitzung in der Schule! Was macht ihr denn die ganze Zeit? Lernen, spielen, seht ihr die Sendung mit der Maus? Es ist alles anders, wenn du dich nicht wie gewohnt mit deinen Freunden und Freundinnen treffen kannst. Oder?

Vielleicht hast du Lust, zu Hause schon mal einen Bericht zu schreiben. Der könnte ja so anfangen:

„Langeweile kenne ich nicht. Ich sitze zu Hause und spiele gerade mit Papa ein Computerspiel ...“ oder: „Ich habe gestern etwas Tolles erlebt. Ich war im Wald und alles fühlte und hörte sich an, wie Frühling ...“

Vielleicht zeichnest du gerne und malst gerade ein Bild für die Zeitung, oder du machst ein Foto? Wir sammeln alle Ideen, damit die nächste Schülerzeitung richtig voll wird!

Und wenn es zu lange dauert, bis wir uns wieder in der Schule treffen können, dann schicke deinen Bericht, dein Bild oder dein Foto an die E-Mail von Frau Tannreuther ([b.tannreuther@schule-unter-der-iburg.de](mailto:b.tannreuther@schule-unter-der-iburg.de)), die wird mir das dann weitergeben und ich bereite die nächste Schülerzeitung damit vor. Selbstverständlich kannst du auch deinen Text fotografieren und als Foto schicken, wenn dir das Tippen auf dem Computer noch nicht so gut gelingt.

Liebe Grüße und bleibt gesund

sagt

euer Herr Swoboda